
      

やり遂げた研究発表会～江上小の自信に！～ 
 １１月１７日(金)，多くの皆様のご協力を得て，無事に研究発表
会を終えました。 

 多くのお客様をお迎えし，２年１組，３年２組，６年２組が「公
開授業」をいたしました。どのクラスでも子供たちは本当に一生懸
命で，発表もたくさん頑張ってくれました。発表だけでなく算数の
問題の自力解決や友達との話し合い，全体での深め合いも頑張りま
した。自分の考えをタブレットに書き込んだり，振り返りをしたり，
自分の家庭学習を自分でしっかり考えたり，全力を尽くしてくれま
した。教師のほうが緊張していましたが，一生懸命の子供たちの気
持ちや態度に救われました。そんな子供たちの様子に，多くの方々
からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。 

 

 また，「基調提案」「分科会」「全体会」では，本校の研究の方法と
その成果について発表しました。予習から授業へ，授業から家庭学
習へとスパイラルに繋ぎながら児童の主体性や自己学習力を高め
ていくことを研究の中心としていましたが，参会の先生方から「今
まで見なかった先進的な取組ですね」「学校で是非参考にしたいで
す。」とたくさんの肯定的な言葉をいただきました。 

 

 事前の育友会清掃活動，当日の駐車場や受付，接待等を，寒い中
育友会の皆様にお手伝いいただきました。本校育友会のチーム力が
光った場面でした。本当にありがとうございました。  

当日は，雨が降ったり冷え込んだりと荒天だったうえに，稲荷町の強盗未遂事件が起こって学校関係
者（校長先生方）が途中で帰られるというハプニングもありましたが，私たち職員も全力で最後までや
り切った達成感がありました。 

一生懸命頑張ってくれた子供たち，一生懸命支えてくださった保
護者の皆様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございま
した。 

 

この貴重な経験で目標をもってやり遂げた達成感を，江上小の自
信としてさらに実践することで定着させ，子供たちの本当の力にし
ていきたいとこれからも努力してまいります。引き続き，ご協力お
願いいたします。 

 

 

 

参観された方々にアンケートをお願いしたところ，どの
項目においても肯定的な評価が 100％で驚きました。自由
記述でも「授業と家庭をシームレスにつなぐという研究の
柱に共感しました。」「『江上小学びの習慣化メソッド』が発
達段階に分けられて、より具体的なので参考になりまし
た。」等肯定的なものがほとんどでした。もちろん改善が必
要なところもたくさんありますので，この結果を私たちの
自信にしながら，さらに研究を深めていきたいと思います。 
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